Adrián Beltré jugará con RD en Clásico Mundial de Béisbol



La Habana,6 mar (HOY/RHC) El tercera base de los Rangers de Texas Adrián Beltré dice que se siente mejor tras jugar algunos encuentros de exhibición y que participará en la primera ronda del <u>Clásico</u> <u>Mundial de béisbol con la República Dominicana</u>.

Beltré, de 37 años y ganador de cinco **guantes de oro** en las grandes ligas, se ausentó de los juegos de la primera semana de la pretemporada por un tirón en la pantorrilla izquierda, lesión que sufrió mientras se entrenaba por su cuenta durante el receso invernal.

La República Dominicana debuta en el Clásico el jueves ante Canadá en Miami, en un grupo que completan Colombia y Estados Unidos.

Beltré dijo que planea quedarse en Arizona con los Rangers lo más que pueda para recibir tratamiento y más turnos al bate antes de sumarse al equipo dominicano en Miami.



Radio Habana Cuba